



## **INVITATION PRESSE**

Du 22 février au 2 mars prochain, le Département de la Haute-Vienne et Limousin nouveaux horizons (la marque touristique de la Haute-Vienne) sont de retour au **Salon international de l'agriculture** pour une édition particulière, puisqu'ils sont aux côtés de Oupette, vache de race Limousine égérie 2025!

Jean-Claude Leblois, Président du Conseil départemental de la Haute-Vienne, et Annick Morizio, Présidente de la SPL « Terres de Limousin », ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration officielle du stand de la Haute-Vienne, « l'autre belle Limousine » le

## Mardi 25 février 2025 à 11h

Salon international de l'agriculture Paris Expo Porte de Versailles Pavillon 3 – stand F196

Sur un stand de 36m² dans le hall 3, le Département et Limousin nouveaux horizons feront connaître ces prochains jours leurs atouts et leurs savoir-faire aux milliers de visiteurs, et ce avec l'aide de nombreux partenaires. Pour rappel, la nouveauté de cette participation 2025 est l'intégration d'un espace culinaire sur le stand, qui permettra à des artisans, producteurs, mais aussi chefs de collèges de faire déguster des spécialités locales.

Espérant que cette information retiendra votre attention et comptant sur votre présence.

## Contact presse :

Mégane Lépine 05 44 00 12 41 megane.lepine@haute-vienne.fr